
 

 

 

 回覧      柏ビレジ自治会   ２０１７年１１月１８日 
 

 

Hot Line （会長 竹田記）          

今月は防災訓練、クリーンデーがあります。先般の役員会で防災訓練応募人数を確認しましたが 

少し少ないようです。消防署からも訓練に参加するのと参加しないのとでは大きな差があると言

われています。災害が起こっては困りますが、いざという時の為にご参加下さい。大勢の方の参

加をお待ちしております。 

 

【１２月の行事予定】 

・冬季夜間防犯パトロール［１２／３（日）～１２／２４（日）の土曜・日曜日］に実施 

 

宮崎副会長 

東武バスの65歳以上限定定期の「ラブリーパス」を使って1年になります。少し値段が高い気

がしましたが、料金を気にせずに、ルートを工夫して何回でも乗れるので便利です。ビレジの知

人も、第 3バス停から、花野井木戸までとか、ヨークマートまでとか、自分の足として利用して

います。バス会社の収益は、通勤・通学の定期が収益の基本だそうです。シニアー専用のパスで

ある「ラブルーパス」で、普及と工夫を期待。 

 

三池副会長（総務部担当） 

 今年度も半ばを過ぎましたので、１０月２９日に監査役のお二人に上期決算の監査をしていた

だき、問題ないことを確認していただきました。上期の決算状況は、予算に対して収入全体の達

成率が６２.９％、支出全体の消化率が５３.６％で、年度の５０％が経過した段階としては、ほ

ぼ計画通りと考えています。なお、下期には総務部も予算を使わせていただいて、会館ホールの

椅子の一部取替えや照明の一部ＬＥＤ化を行います。 

 

芳之内副会長（環境部担当） 

今年2度の台風（18号、21号）で水辺の公園の柳の木が２本へし折られたのをご存知ですか？

外見は普通だったのですが虫が喰っていたようです。ビレジ内は近隣公園を始め第５公園、水辺

の公園等の樹木が成長し巨木化しています。今後も柏市に対し計画的な間引き作業の実施を要請

していきます。 

 

宮澤相談室長 

相談室 宮澤です。 

自治会への要望や相談事は自治会館にご連絡ください。その際、相談者様の支部、街区、ご連

絡先をお伝えください。 

連絡が取れませんと対応出来ませんのでご協力お願いします。 

 

 

 

 

 



 

 

真部広報部長 

現在、自治会役員間で連絡の多くは電子メールを使用しています。また、自治会でホームページ

も開設していろいろな情報を公開する等、ネットの利用を、かなり進めてきたように思います。 

最近、FacebookやTwitter等のソーシャルメディアの利用を行う自治会や町内会も登場してき

ました。多様な意見を掲示板のように公開できるメディアで、住民の意見交換に使われているよ

うです。当自治会も、会員の利用状況を確認しながら、その活用について検討してよいように思

います。 

 

 

森本事業部長（秋冬） 

たなかっ子祭り、夏祭り、田中地区市民運動会の3行事が終わりましたが、現在1月実施の餅

つき大会実施に向け活動しています。すでに実施した 3行事に比べ、前期の餅つき大会実施デ

ーターを見ると、実行委員・アドバイザー・サポーターの皆様、及び他のサークルの皆様方のご

協力が今まで以上に必要と痛感しております。何とか皆様方が楽しく参加できるよう最善を尽く

しますのでご協力宜しくお願い致します。 

 

尾崎防災部長 

＜花野井交番訪問＞ 

・事件・事故の報告はありません。 

・振り込め詐欺の被害は相変わらず多く、特に柏市は狙われているとのこと。 

■「振り込め詐欺被害非常事態宣言」が１０月２７日から１１月５日の期間で発令されており

ます■ 

最近は架空請求はがきによる手口が、大室地区に集中しています。 

これは「料金が支払われていないので裁判になる」といった文面で、電話連絡を求めるもので、

１件につき数十万円の被害額となるケースもあるそうです。 

先日は、大青田で息子を騙って「会社の小切手を紛失したので何とか工面してほしい」といっ

た電話があり、柏たなか駅で会社の人物を装った者に現金を渡す被害がありました。 

こうした電話による振り込め詐欺の電話番号は、非通知や局番０３で始まる番号が多いそうで

す。非通知の電話には出ないようにしてください。 

不審な電話があれば、必ず家族や周りの人に相談するようにしてください。 

 

猪早福祉部長 

柏市にはＫネットという事業があります。各自治会・町内会に依頼して、災害時には、登録して

いる要支援者の安否確認を支援者として登録している人が確認する、というシステムです。 

この両者が、いざ大きな災害があった時により良く機能すべく、昨年の資料を基に、自治会の関

わりを見つめなおし、民生委員とも話し合いを持ちつつ、11月中には今年度の資料が出来上が

るように、両者のマッチング作業を進めているところです。 

以上 


